

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和7年
7月10日
第12号
松葉小学校

『目ざせ、かがやきさん！～最強の心と身体になるために～』

7月3日（木）5時間目に第1回学校保健委員会を行いました。学校保健委員会では、健康な体を作るためには規則正しい生活を身につけることが大切であることを理解し、自らの生活を見直して改善しようとする意識をもつことをねらっています。テーマ「目ざせ、かがやきさん！～最強の心と身体になるために～」のもと、運動・給食・保健の3つの委員会が発表しました。

熱中症指数が高くなり、暑い体育館に全校児童が集まるのは危険との判断で、生配信に切り替え、各教室で視聴することになりました。委員会の時間や休み時間を使って練習や準備を進めてきた委員会の子どもたちは、わかりやすく、堂々と全校に向けて発表することができました。



社会を明るくする運動



7月2日（水）、7日（月）に保護司会と更生保護女性会のかたがたが、「社会を明るくする運動」の一環として校門で挨拶運動をしてくださいました。

登校してきた子どもたちの「おはようございます」の声が響き渡りました。気持ちのよい挨拶をすることで、一日を元気よくスタートさせることができます。挨拶は、大人から子どもまですべての人にできる、社会を明るくする第一歩です。挨拶運動は11日（金）16日（水）にも行われます。これからも挨拶の輪をひろげていきたいですね。